

- ・子どもが大和市青少年訪問団で光明市を訪問し、とてもよい経験をさせてもらつた。子どもたちの貴重な経験の場として継続してもらいたい。
- ・市内にはバンケットホールがない。GREEN EXPOもあるのでホテルなどバンケットホールを有する施設を誘致してほしい。

二十歳の祝典をシリウスメインホールで開催してほしい。昨年、参加した子どもは、早朝から着付けして立ちっぱなしで参加するのは厳しいと言っていた。

綾瀬市が実施している厚木基地との交流事業（あやせっ子日米交流事業「あやせフレンドシップキッズ」）を大和市でも実施してはどうか。

上草柳地区ふれあい広場に市長が来てくれて嬉しい。体に気を付けて頑張ってもらいたい。

二十歳の祝典はシークレットゲストのサワヤンで盛り上がり、とてもよいイベントだった。

二十歳の祝典は市長の獅子舞いがとてもよかったです。

二十歳の祝典は盛り上がってとてもよいイベントだった。市長とゲスト（サワヤン）の3人でやった獅子舞いもよかったです。

シリウスをもっと使いたいが、混んでいて使いづらい。もっと使いやすくしてほしい。

今後、市役所や学校などの公共施設を建て替える際には、防災や災害対応に活用する地下シェルターを設置するべきである。

二十歳の祝典で会場ボランティアを行った。参加者から記念品の問い合わせが多くかった。一生に一度のことなので記念品を用意してはどうか。

大和駅周辺に喫煙所を設置してほしい。

市道について、部分補修箇所が多く凸凹になっており自動車の走行で振動が発生する。抜け道になっているため交通量も多く、頻繁に振動が発生し困っている。舗装をやり直すか凸凹を平らにするなど、振動が起こらないよう対策してほしい。

私たちの自治会区域は、多胡記念公園が一時避難場所、相模カンツリー倶楽部が広域避難場所、緑野小学校が避難生活施設となっている。多胡記念公園は防災倉庫も設置されているので、園内に3つあるベンチをかまどベンチにすることで災害対応力を向上させてほしい。

大和市の子育て支援は満足している。私は学生時代からスポーツを続けているので、育児中の今もストレスが溜まらないようにスポーツや運動をすることを心掛けている。ママ友の中にはそれが出来る環境がない人も多く、スポーツや運動から長期間離れている人や未経験の人も子育てしながら身体を動かしてストレスを解消できる環境を整えられるとよいと思う。

やまと伝統文化フェスティバルは、市内にある県立高校の学生茶席を設けているのがよい。若い世代に伝統文化を継承していくために、こういったイベントは継続していくべきである。

市HPについて、知りたい情報に辿り着くのが難しく諦めてしまうことがある。私の同年代は同じような方がとても多いので、もっとわかりやすくしてほしい。市公式LINEはHPよりも操作しやすいが、受信設定画面の文字が小さいので大きくしたほうがよいと思う。